

Notas varias

ASOCIACIONES E INSTITUCIONES

Asociación de Abogados egresados de la Universidad Católica.—La Junta Directiva de esta Asociación, fundada a fines de 1945, ha quedado constituida en la siguiente forma:

Presidente Honorario: Monseñor Jorge Dintilhac, Rector de la Universidad Católica; Presidente: Dr. Andrés León Montalbán; Vice-Presidente: Dr. Carlos Crespo Salmón; Secretario: Dr. Javier Kiefer-Marchand; Tesorero: Dr. Guillermo Donayre Barrios; Vocales: Doctores Guillermo Ballón Torres, Jorge del Busto Vargas, Carlos Drago, Matilde Pérez-Palacio Carranza y Alfonso Rubio Arena.

La nueva Asociación —destinada a reunir a los trescientos abogados graduados en nuestra Universidad— ha establecido un interesante programa de actividades que comprende: un ciclo de conferencias, que se dictarán este año en la Universidad Católica; el otorgamiento de becas y premios a los mejores alumnos de la Facultad de Derecho; la confección de un Anuario de los Abogados graduados en la Universidad Católica; reuniones sociales, etc.

Instituto Peruano de Derecho Comercial, Marítimo y Aéreo.—Un grupo de profesionales, graduados en esta Universidad, ha creado recientemente el Instituto que lleva este nombre y que está llamado a tener gran importancia por los fines que se propone.

El doctor Andrés León Montalbán, Catedrático de Derecho Comercial y de Derecho Marítimo, ha sido designado Presidente del Instituto, cuyos Directores son el doctor Carlos Camprubí Alcázar (Derecho Comercial), el doctor Xavier Kiefer-Marchand (Derecho Marítimo) y el doctor Federico Canta (Derecho Aéreo); Secretario-Tesorero: Dr. Félix Denegri Luna.

Una de las primeras manifestaciones del Instituto ha sido la creación de una Cátedra de Derecho Aéreo en nuestra Facultad. El curso se dictará a partir del segundo semestre del presente año. El Instituto otorgará un certificado como sanción de los estudios realizados.

Los ex-alumnos o alumnos de la Facultad de Derecho que deseen seguir este curso deberán inscribirse en la Secretaría del Seminario de Derecho (Portal de la Recoleta N° 1198), de 6 á 8 p. m.

Consortio de Abogados católicos de Lima.—Tuvo lugar, en su local de la Plaza Francia, la sesión solemne de instalación de la nueva Junta Directiva del Consortio de Abogados Católicos de Lima.

Asistieron a esta actuación los miembros del Consortio entre los cuales se hallaban presentes el señor doctor Ismael Bielich Flórez, Ministro de Justicia y Trabajo; el señor doctor Víctor Andrés Belaúnde, Vice-Rector de la Universidad Católica; miembros del Poder Judicial, Catedráticos de la Universidad Católica y numerosos profesionales.

Inició la sesión el señor doctor Ernesto Perla Velaochaga, quien dió lectura a una interesante Memoria dando cuenta de la importante labor realizada por la Junta Directiva que presidió durante los dos últimos años. Luego, el nuevo Presidente, doctor Eduardo Rada Benavides, después de agradecer su elección, resumió la labor que se propone desarrollar al frente del Consorcio. Terminó el acto con las palabras del Asesor eclesiástico Rdo. Padre Dr. Casimiro Belaústegui.

La nueva Junta Directiva del Consorcio de Abogados Católicos está constituida de la siguiente manera: Presidente, Dr. Eduardo Rada Benavides; Secretario, Dr. José Rosell Ríos; Tesorero, Dr. Xavier Kiefer-Marchand; Consejeros: Dr. Víctor Andrés Belaúnde, Dr. Ismael Bielich Flórez; Dr. Jorge G. Velaochaga; Dr. José Manuel Calle; Dr. Ernesto Perla Velaochaga y Dr. Carlos Guinand.

CIRCULOS DE ESTUDIOS

Nos es grato dejar constancia del creciente entusiasmo que demuestran los alumnos de la Facultad de Derecho por adquirir los conocimientos propios de su carrera.

Guiados por un verdadero afán de superación, han fundado bajo la supervigilancia de sus asesores, los siguientes Círculos de Estudios:

Círculo de Estudios de Derecho Penal, con dos secciones, cada una de las cuales tiene su propia Junta Directiva y su plan de trabajo.

La primera de estas secciones, destinada al estudio de los problemas generales del Derecho Penal, inició sus labores el 23 de Mayo, bajo la presidencia de su director el señor Manuel de la Romaña.

Asistieron, como invitados de honor: el doctor Víctor Andrés Belaúnde, vice-Rector de la Universidad; el doctor Hugo Piaggio, Director de Estudios de la Facultad de Derecho y el Presbítero Gerardo Alarco, Secretario General de la Universidad, así como numerosos alumnos de los tres primeros años de Derecho.

El alumno Wladimir Coloma expuso brillantemente en esta reunión los postulados de la Escuela Clásica, criticando sus errores y alabando sus aciertos. Concluida la disertación, el Director del Círculo puso en discusión el tema, habiendo formulado interesantes objeciones los alumnos Sres. José A. de Lavalle y Carlos Alvarez Calderón. Al contestarlas, el conferencista demostró gran conocimiento del tema.

Concluyó la actuación con las intervenciones de los doctores Belaúnde y Piaggio, quienes felicitaron al señor Coloma, poniendo de manifiesto la importancia de la Escuela Clásica y sus aportes inestimables para el Derecho.

Este Círculo de Estudios tiene programado un plan de charlas que se van a desarrollar todos los miércoles en el Salón de Actuaciones del Seminario de Derecho.

La segunda sección (Derecho Penal Especial) se instalará el 6 de junio, debiendo ofrecer una interesante charla su entusiasta Director el señor Alberto Rojas.

Círculo de Estudios de Derecho del Trabajo.—También ha quedado organizado este Círculo que dirige el señor de las Casas, alumno del 5º Año de Derecho. El 29 de Mayo se realizó la primera actuación habiendo estado la disertación a cargo del señor Javier León y León quien expuso, en forma brillante, las principales líneas del Plan Beveridge. Hicieron objeciones los señores César A. Carrillo e Isaac Abarca, habiéndolas contestado satisfactoriamente el conferencista.

Luego intervinieron los Catedráticos doctores Hugo Piaggio y Jorge Vega quienes, después de algunas consideraciones sobre el tema tratado, felicitaron al señor León por su interesante exposición.

Círculos de Estudios de Derecho Civil y de Derecho Comercial.—Próximamente se instalarán estos Círculos de Estudios, cuyos planes de trabajo están en elaboración y de cuya actividad nos será muy grato dar cuenta en nuestro próximo número.

Asociación Cultural "Gregorio Durand Flórez".—Un grupo de alumnos de la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica, ha fundado una nueva institución cultural, denominada "Asociación Cultural Gregorio Durand Flórez", con el fin de verificar trabajos de investigación de carácter jurídico, social, económico, etc. Al dar este nombre a la referida Asociación sus fundadores han querido rendir homenaje a la memoria del doctor Gregorio Durand Flórez, Catedrático de la Facultad de Derecho, recientemente fallecido.

La primera Junta Directiva de esta Asociación es la siguiente:

Presidentes Honorarios: Dres. Hugo Piaggio y Xavier Kiefer-Marchand; Presidente: Sr. Alejandro Román y Rivarola; Vice-Presidente: Sr. Guillermo Anchorena More; Secretario General: Sr. Amadeo Saavedra; Director de Trabajos de Investigación: Sr. Luis Cobián C.; Director de Conferencias: Sr. Alfonso Celi F.; Director de Economía: Sr. Víctor Valcárcel; Junta de Disciplina: Sres. Benjamín Zavala Fernandini, Armando Cervantes, y Gonzalo Meléndez.

Deseamos a esta nueva Asociación el mayor éxito en sus propósitos.

NUEVO CATEDRATICO

El doctor Augusto Rebaza ha sido nombrado Catedrático de Derecho Romano (1er. Curso).

El nuevo Catedrático es Presidente de la Asociación de ex-alumnos de la Universidad Católica del Perú, perteneciendo a una de las primeras promociones egresadas de nuestra Universidad.

